



# JUGENDLIEBE.

MITTEN INS HERZ – DER BMW 2002 BEGEISTERT BIS HEUTE.

## BMW Classic

Kompakt, agil und sportlich-chic: Der BMW 2002 traf genau den Nerv seiner Zeit, die Aufbruchsstimmung der 1960er-Jahre. Doch auch jene, die damals noch gar nicht geboren waren, begeistern sich für seinen Stil – bis heute. Das beweist wieder einmal der Sieg in der Kategorie „Volks-Sportwagen“. Herzlichen Dank dafür an alle MOTOR KLASSIK Leser.

Informationen zur faszinierenden Geschichte der BMW Group Classic und ihren Fahrzeugen finden Sie unter [bmwgroup-classic.com](http://bmwgroup-classic.com)

